

Town Topics



湯浅町制施行 120 周年記念事業

ギョギョっとお魚まつりが開催されました！

湯浅町120周年

10月23日(日) 湯浅湾漁協周辺において第14回ギョギョっとお魚まつりが開催され、約7,000名ものお客さまが来場されました。グルメフェアやライブ、エビとカニの巡回水族館等様々なイベントを楽しんでいました。



①⑨水産物、特産物等の販売が行われました ②すさみ町からエビとカニの巡回水族館 ③羽衣国際大学がグルメフェアに出店 ④ヨットクルージング体験 ⑤町内各所をまわるスタンプラリーも好評でした ⑥たくさんのお客さまで賑うグルメフェア ⑦子どもたちに大人気 商工会青年部・湯光会による英雄寸劇 ⑧お菓子まきに集まった大勢のお客さま ⑩ライブも開催 ⑪アジくんサバくんの周りには子どもたちが集まります

重伝建選定 10 周年記念

ゆあさオータムフェスが開催されました！

ギョギョっとお魚まつりと同日、伝建地区ではゆあさオータムフェスが開催されました。



⑫海外の観光客の方にも町並み散策や着付け体験は好評でした ⑬岡正 アロマキャンドルの手作り体験教室 ⑭北町ふれあいギャラリー 書展に見るお客様 ⑮本勝寺 耐久高校マンドリン部等の演奏会

'16 人権・文化・福祉・健康

ゆあさ愛・あいまつりが開催されました！

10月29日(土)～30日(日)、湯浅スポーツセンターにおいてゆあさ愛・あいまつりが行われ、たくさんの方が来場されました。人権啓発講演会では、和歌山市出身の立木早絵さんによるトークショーが行われ、立木さんの果敢な挑戦のお話に勇気と優しさをいただきました。



第36回総合センターまつりが開催されました

11月20日(日) 総合センターまつりが開催されました。

向島保育所の子どもたちの作品や総合センター各教室生徒の方々等の作品が展示され、また、子ども会や営農クラブ等の出店があり、たくさんの来場者で賑わいました。



秋の褒章 黄綬褒章を受章されました



おめでとうございます

中井賢次氏 (65)

中井氏は、(株)中井組社長を務められており、会社業務の向上に精励されてきました。有田建設業協会会長、(一社)和歌山県建設業協会会長など多くの建設団体等の要職を歴任され、行政や地域からの信頼を得ています。東日本大震災発生時にはパトロール人員の派遣、平成23年紀伊半島大水害時には応急対応等で被災地の復興に寄与。社員の地元採用にも積極的に取り組み、社員と協力業者一丸で地元の清掃活動を行うなど地域にも貢献していらっしゃいます。

津波避難訓練を実施しました

11月5日(土) 沿岸地域を中心として津波避難訓練を実施しました。9時のサイレンとともに各避難所には約600名の住民の方が避難されました。訓練終了後は、避難食の炊き出しや災害に対する日頃からの備えについての講話が行われました。

また、湯浅中学校では、サッカー部の皆さんに避難誘導等でご協力いただき、生徒の皆さんは、講話を待つ間に、避難されてきた住民の方たちに積極的に話しかけアンケートを実施し、また、炊き出しを地域の方とともに体験していました。

湯浅中学校サッカー部 生徒の感想文より

役場の人と一緒に避難訓練の誘導やアルファ米作りをしました。将来、大地震が絶対に来るといわれています。なので、もし地震が来た時には僕たちが率先して避難したり、呼びかけたりできるようになればいいと思います。また、災害時は、ライフラインが止まったりするので、アルファ米の作り方も勉強になりました。地震などはいつ来るかわからないので、もし災害が起きた時に冷静に行動していきたいです。今日は将来に向けてのいい経験ができました。



MFJトライアル・グランドチャンピオン大会が開催されました!

11月13日(日) 山田山において、MFJトライアル・グランドチャンピオン大会が行われ、全国からたくさんのライダーや観戦客が来場しました。トライアル競技は、速さを競うのではなく、オートバイでいかに減点されることなくコースを走り抜けられるかを競い合います。山田山の地形を活かしたコースの岩や斜面を乗り越える出場者の技に、観客からは大きな拍手が起こっていました。

